

SANTANDERES

Barrancabermeja está al borde del desabastecimiento de gasolina por bloqueos viales

Empresarios piden que el Ministerio de Minas habilite las refinерías de **Ecopetrol** en la ciudad.

01 Ago 2023 - 04:49 pm

Estefanía Pedraza Bautista

@jooberglo

Compartir



Barrancabermeja sin gasolina por bloqueos en el Magdalena Medio

Suministrada

Al borde del desabastecimiento. Así se encuentran las estaciones de servicio en Barrancabermeja, Santander, por la escasez de gasolina.

Según la Federación de Empresarios de Biocombustibles y Energéticos de Colombia (Febecol) **en caso de no levantar el bloqueo en la Troncal del Magdalena la ciudad resultaría afectada**, pues los vehículos de carga no pueden transportar el combustible que viene desde La Lizama.

Puede leer: [Comunidades bloquean paso vehicular hacia Barrancabermeja y la costa Caribe](#)

Farid Jones, director de Febecol en Santander y sur del Cesar, explicó que es importante que el Gobierno Nacional, el Ministerio de Minas y Energía, así como el gobernador de los santandereanos, tengan en cuenta que, **en caso de no habilitar el paso, el puerto petrolero no tiene manera de abastecer las estación de servicio.**

“Finalizando el día el 50 % de las estaciones de servicio quedarían sin combustible. El jueves habría desabastecimiento total. Hacemos un llamado al

Lo más visto

- COLOMBIA**
Este martes se dará uno de los fenómenos astronómicos más esperados del año: cómo verlo en Colombia
Hace 2 días
- COLOMBIA**
Reconocido almacén lanzó descuentos de hasta el 60% en celulares y televisores
Hace 3 días
- BOGOTÁ**
Angélica Lozano dio su candidato para la alcaldía de Bogotá: "Me tiene descrestada"
Hace 1 día

desabastecimiento total. Hacemos un llamado al Ministerio de Minas para revisar esta situación crítica. Las estaciones de Barrancabermeja deben cargar en las plantas mayoristas que están en La Lizama y el río Sogamoso, al no poder hacer esta tarea se han generado problemas de desabastecimiento”, explicó Jones.

El empresario mencionó que hay una solución que depende del visto bueno del Gobierno Nacional, pues sería **“habilitar la refinería de Barrancabermeja para que las estaciones puedan abastecerse desde este punto directamente.** Una ventaja porque tenemos el combustible en la misma ciudad”.

Le sugerimos: [Petro firma 11 decretos de emergencia económica y social para La Guajira](#)

De acuerdo a la respuesta positiva se podría tomar este plan de contingencia que incluso es aprobado por Ecopetrol, quienes son los encargados de la refinería en el puerto petrolero.

Al momento **hay ocho vehículos que no han podido cargar combustible y se encuentran represados en inmediaciones de La Lizama,** punto donde los manifestantes se han concentrado para expandir la protesta en rechazo a la falta de mantenimiento vial en el Magdalena Medio.

La situación claramente está afectando no solo al sector de movilidad, también transporte y económico. Por lo pronto solo Barrancabermeja resultaría afectada ya que tienen que transportar el combustible desde otro punto.

Otras noticias: [Cierran temporalmente las playas de Santa Marta](#)

Desde Febecol se hace un llamado tanto a los manifestantes para levantar el paro, así como a los conductores para hacer uso responsable de la gasolina y evitar que se acelere la crisis en la ciudad. Eso debido a que **ya se están presentando largas filas de motos y vehículos en las estaciones de servicio.**

Por su parte, **Ecopetrol** también está a la expectativa ante cualquier solución, pues señalaron que **es probable el desabastecimiento de gasolina si persiste el bloqueo vial, “la situación es similar a la que ya vivimos”.**

Comenzando el año ya la comunidad había bloqueado el mismo punto afectando por varios días el abastecimiento del combustible en el puerto petrolero de Santander.

4 COLOMBIA
Sura abre vacantes para diferentes perfiles: piden poca experiencia y pagan hasta 5 millones
Hace 3 días

5 COLOMBIA
Cuál es la mejor ciudad de Colombia, según ChatGPT: la respuesta sorprendió a muchos
Hace 2 días



RCN Radio Bucaramanga
@RCNBga · Seguir



#Atención | @FebecolC le hizo un llamado al Ministerio de Minas para llegar a un diálogo por los bloqueos en #Barrancabermeja.

Al finalizar el día el 50 % de las estaciones de servicio quedarían sin combustible.



Ver en Twitter



1:48 p. m. - 1 ago. 2023

1 Responder Compartir

[Leer más sobre este tema en Twitter](#)

Fuente: Sistema Integrado de Información

[Siga a RCN Radio en Google News](#)

Temas

[Desabastecimiento](#) / [Petróleo](#) / [bloqueos viales](#)

Le puede interesar



POLÍTICA

Piden medidas urgentes por advertencia sobre racionamiento de energía

Hace 14 días



COLOMBIA

Preocupación por posible desabastecimiento de energía en algunas zonas del país

Hace 15 días



CARIBE

Alertan por mancha en la bahía de Cartagena: podría ser de hidrocarburos

Hace 1 mes



COLOMBIA

Las reservas de petróleo y gas en el país alcanzan para menos años

Hace 2 meses

SANTANDERES

Hombre falleció electrocutado en plena plaza de mercado de Bucaramanga

El hombre se encontraba realizando el mantenimiento de unas tejas cuando tocó un cable de la red eléctrica.

01 Ago 2023 - 08:54 am

Paula Ceballos

@PaulaAndreaCeb5

Compartir

